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SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00001            DEL  22/01/2015 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 22 del mese di gennaio,alle ore 16:00 con continuazione nei locali 

della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  PAPARELLA AVV. MICAELA 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 BATTISTA Sig. Nicola SI  12 LEONETTI Sig. Lorenzo SI 
2 BIANCOFIORE Sig. Nicola SI  13 MERCURIO Sig.ra Anna SI 
3 BOZZO Sig. Antonio NO  14 PARISI Sig. Francesco SI 
4 CARELLI Sig. Italo SI  15 POSCA Sig. Massimo NO 
5 CASSANO Sig. Vito SI  16 SANTORSOLA Sig. Michele SI 
6 CORCELLI Sig. Giuseppe SI  17 SCIACOVELLI Sig. Michele NO 
7 DE FRANCESCO Sig. Armando NO  18 VIGGIANO Sig. Giuseppe SI 
8 DE MARZO Sig. Nicola SI  19 VISCIGLIA Sig. Benito NO 
9 DE TULLIO Sig.ra Cinzia SI  20 ZACCARIA Sig. Massimo NO 

10 GRILLI Sig.ra Silvana SI     
11 IMPEDOVO Sig.ra Rosaria SI     

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Pasquale Paticchio. 

Totale presenti: n. 14  su n. 20 consiglieri assegnati  

Assenti :  Antonio Bozzo Armando De Francesco Massimo Posca Michele Sciacovelli Benito Visciglia Massimo 

Zaccaria  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



Griglia di presenza dei Consiglieri alla seduta del _______________ 

 

Ora   I Appello  
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Sono presenti n. ………… Consiglieri compreso il Presidente. 

 

La seduta è valida. 

Il Presidente  procede all’iscrizione dei Consiglieri per le comunicazioni e concede la parola al 
Consigliere Biancofiore che informa il Consiglio intero per  una convocazione della II^ 
Commissione  ordinaria presso l’assessorato alla Solidarietà Sociale da tenersi in data 3 settembre 
alle ore 10.30. 
 
Non vi sono altre comunicazioni e si passa alla discussione del 2° punto all’o.d.g. 



 

 



 

ORDINE DEL GIORNO DEL CONSIGLIO MUNICIPALE: 
Convocazione del 22 gennaio 2015, alle ore 15.30 – sessione ordinaria  

1. Comunicazioni; (rif. pag. n. 13) 
 

2. Art. 52 del regolamento istitutivo dei Municipi, approvazione dei verbali delle sedute del 19 e 23 
dicembre 2014; (rif. pag. n. 45)  
 

3. Concessione patrocinio gratuito in favore dell'associazione onlus, "Le antiche ville", per la 
realizzazione di una "mostra di abiti ed accessori d'epoca", da tenersi nella giornata del 01 
febbraio 2015; (rif. pag. n. 47) 
 

4. Concessione patrocinio gratuito in favore della delegazione di Bari della "FAI" - Fondo Ambiente 
Italiano, in occasione della 23^ edizione nazionale delle" Giornate FAI di Primavera", da tenersi 
nelle giornate del 21 e 22 marzo 2015; (rif. pag. n. 49) 
 

5. Approvazione del "regolamento interno per lo svolgimento dei Consigli e delle Commissioni del 
Municipio". (rif. pag. n. 51)   
 
Punto n.1 suppletivo: 
 
Istituzione della "Mostra mercato dell'antiquariato e collezionismo", nel giardino Umberto Colonna, 
organizzata dall'associazione culturale Multi&venti di Bari. (rif. pag. n. 31) 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

I  APPELLO ore 16.00 

 

Cognome e nome 

1.  

Gruppo  P A 



1. Paparella Micaela -  Presidente  Part i to Democrat ico 

 

X  

2. Leonett i  Lorenzo - vicepresid.  Part i to Democrat ico 

 

X  

3. De Tul l io Cinzia  Part i to Democrat ico 

 

X  

4. Batt ista Nicola Part i to Democrat ico X  

5. Bozzo Antonio Part i to Democrat ico  X 

6. Parisi Francesco Part i to Democrat ico X  

7. Cassano Vito Part i to Democrat ico X  

8. Corcel l i  Giuseppe Part i to Democrat ico X  

9. De Marzo Nicola Decaro per Bari  X  

10. Gri l l i  Si lvana Decaro per Bari  X  

11. Zaccaria Massimo Decaro Sindaco  X 

12. Biancofiore Nicola  Sinistra Ecologia e Libertà  X  

13. Viscigl ia Benito  Realtà I tal ia   X 

14. Posca Massimo Forza Ital ia   X 

15. Viggiano Giuseppe Forza Ital ia  X  

16. Impedovo Rosaria  Forza Ital ia  X  

17. Mercurio Anna Forza Ital ia  X  

18. Santorsola Michele  Forza Ital ia  X  

19. Sciacovel l i  Michele  Nuovo Centrodestra  X 

20. Defrancesco Armando Gruppo Misto  X 

21. Carell i  I talo  Movimento Cinque Stel le  X  
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Parla i l  Presidente :  Buongiorno a tut t i ,  sono i l  Presidente Micaela Paparel la.  

Prego i l  Diret tore di  fare l ’appel lo.  

Parla i l  Direttore Ing. Paticchio :  Buongiorno a tut t i .  Procedo al l ’appel lo.  14 

Consigl ier i  su 20 present i ,  escluso i l  Presidente, la seduta è val ida.  

Punto n.1 (uno):  

-  Comunicazioni .   

Parla i l  Presidente :  grazie diret tore,  vi  volevo comunicare che è at t ivo lo 

sportel lo Bari  ascol ta,  per i l  sostegno, l 'assistenza,  la sensibi l izzazione,  



accompagnamento al la denuncia,  per le vi t t ime del  racket,  del le estorsioni ,  

v i t t ime possibi l i ,  v i t t ime di  usura, i  fami l iar i  del le vi t t ime innocent i  del le maf ie,  le  

vi t t ime del la cr iminal i tà organizzata di  stampo mafioso,  e per i  test imoni  di  

g iust iz ia.  E'  possibi le prenotare UN appuntamento,  chiamando un numero 

indicato sul  s i to de l  Comune di  Bar i .  Quindi ,  è un serviz io importante.. .  Questo 

sportel lo ha sede nel  cuore del la c i t tà vecchia,  ed è sostenuto e organizzato da 

diverse associazioni ,  t ra le qual i ,  anche "L ibera".  Sul lo stesso argomento,  v i  

volevo comunicare che martedì 27 gennaio,  a l le ore 19, presso la sala San 

Giuseppe del l ' is t i tuto Salesiano Redentore di  Bar i ,  c i  sarà un incontro dal  t i to lo 

"Prevenire la maf ia,  minor i  e cr iminal i tà organizzata".  Incontro con don Luig i  

Ciot t i ,  fondatore e Presidente del l 'associazione "Liber a".  Quindi ,  v i  volevo 

avvisare d i  questo evento.  C'è qualcuno che ha del le  

comunicazioni  da fare? Prego consig l iere Paris i .  

Alle ore 16.03 entra i l  consigliere Zaccaria (presenti  16)  

Parla Parisi  (P.D.) :  Buonasera a tut t i ,  Presidente, par lo a tut t i  i  col l eghi  

del l 'opposiz ione e del la maggioranza, perché dopo aver saputo che purt roppo,  le 

nostre deleghe vengono sempre ul ter iormente r inviate,  e mi è giunta voce che 

quest 'anno, anche noi  non potremo avere soldi  per le l inee programmatiche per 

le var ie commiss ioni ,  t ranne per i l  sociale,  io d ico che non vorrei  s tare a perder 

tempo, e propongo in vi r tù di  quel lo che sta accadendo in c i t tà,  i l  tema del la 

s icurezza. . .  Di  fare un Consig l io monotematico, in cui ,  non è possibi le che pr ima 

di  Natale s i  è fat to una r iunione con alcuni  col leghi  del  centro destra,  in cui  i l  

g iorno dopo sono venut i  a di re che i l  prefet to aveva promesso la macchina dei  

carabinier i  nel  mercato d i  v ia Nicolai ,  la postazione f issa in piazza.. .  Tut to 

questo non è accaduto, non è colpa dei  col le ghi  che s i  sono adoperat i  per 

andare a par lare con i l  Prefet to. . .  E'  assolutamente devastante car i  col leghi ,  

perché la s icurezza è un tema che deve accomunare destra e s inistra a 



prescindere dal  colore.. .  Di  f ronte agl i  omic idi ,  l 'u l t imo avvenuto su San 

Girolamo, i l  Prefet to debba dire:  purtroppo non abbiamo armi,  perché noi  

facciamo di  tut to per arrestar l i ,  ma quest i  l i  mettono fuor i . . .  Da questa stor ia noi  

non usciamo mai !  Io vorrei  che noi  fossimo promotor i ,  ma veramente promotor i ,  

c i  mett iamo insieme, ne par l iamo, di  un qualcosa che dovrebbe far par lare tut ta 

I ta l ia ,  perché qui  manca la certezza del la pena.  Io r i tengo inut i le quando devo 

sent i re nei  var i  te legiornal i ,  che mol t i  d i  quel l i  che fanno fur t i  per 

l 'appartamento, escono dagl i  arrest i  domici l iar i  per andarsi  a fare la giornata.. .   

Facendo furt i  negl i  appartament i .  Io sono l 'u l t imo id iota di  questo Consig l io.  

Però, quel lo che ho sempre detto,  abbiamo ormai in I ta l ia,  caserme in disuso 

che possono beniss imo sott rarre detenut i  in surplus nel le var ie  galere. Uno che 

ha da fare f ino a tre anni ,  lo Stato cosa fa? Li  mandiamo a casa a fare i  

domici l iar i !  No! Devono stare in galera! Li  mett iamo nel le caserme, dopodiché,  

come si  fa al  mi l i tare,  per chi  l 'ha fat to,  s i  fanno gl i  appel l i  e chi  non c 'è,  s i  

raddoppia la pena e s i  passano ai  carcer i  grandi !  Non possiamo far sì  che 

queste persone, che sono coloro, che per noi  sono le più per icolose. . .  

Aumentano gl i  scippi ,  i  fur t i  negl i  appartament i . . .  Quest i  qua non vanno più in 

galera! E'  inut i le chiamare le for ze del l 'ordine! Noi dobbiamo.. .  Ci  deve essere la 

pena sicura! La devono fare! La mia proposta se c i  accomuna tut t i ,  se s iamo 

capaci ,  b isogna r imettere in uso le caserme! Ogni  caserma, ad esempio quel la di  

v ia Napol i ,  porta 2.000 persone.. .  Non c 'è bisogno  di  tener l i  chiusi  nel le gabbie, 

perché se l i  vogl iamo tenere a casa,  gl i  arrest i  domici l iar i . . .  sono l iber i . . .  Devono 

restare in caserma! Non devono uscire!  Ogni ora s i  decide di  fare l 'appel lo. . .  Chi  

non c 'è,  s i  raddoppia la pena.. .  E '  faci le mandarl i  a casa.. .  Così dobbiamo 

pagare multe per i  carcer i  sovraffol lat i . . .  Perché hanno autor izzato tut t i  ad 

andare a rubare! Al lora Presidente, col leghi  del la maggioranza, col leghi  del la 

opposiz ione, non aspett iamo che pr ima di  un fat taccio del  genere accada a noi ,  



perché sta toccando tut t i . . .  La fame sta aumentando.. .  Qui serve la certezza 

del la pena, e non devono di rc i  bufalate che l 'unico problema è come svuotare le 

carcer i  per sovraffo l lamento.. .  No! La pena deve essere certa!  Mett iamo in uso 

le caserme. Al lora  se vogl iamo fare una cosa bel la,  lo dico con i l  cuore, tut t i  

quant i  ins ieme, una marcia. . .  Facciamo par lare l ' I ta l ia d i  questo!  La gente è 

stanca di  sent i re par lare solo di  r i forme elet toral i  e quant 'a l t ro!  La gente ha mal  

di  pancia,  ha fame.. .  La gente vuole i l  posto di  lavoro la s icurezza e la pul iz ia!  

Visto che non dobbiamo del iberare su niente, perché ci  hanno fat to diventare 

Municipio,  non abbiamo niente da del iberare se non l i t igare tra maggioranza e 

minoranza.. .  Prendiamo una cosa che ci  accomuna, l a pul iz ia e la certezza del la 

pena, la legal i tà,  perché non serve convocare qui  i  Carabinier i  che non hanno 

forze del l 'ordine da mettere sul  quart iere.  Bisogna far  cambiare pensiero al lo 

Stato!  dobbiamo avere la certezza del la pena, e mett iamo in condiz ion e di  

r iut i l izzare le caserme, che sono vuote. Grazie.   

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Paris i ,  a ta l  proposi to le volevo dire che 

è stata presentata una r ichiesta da parte del  centrodestra,  anche da parte del  

movimento 5 stel le,  d i  monotematica sul la s icurezza, che andrò a convocare nei  

prossimi giorni  nei  termini  previst i  dal  regolamento.  Questa seduta verrà 

integrata anche dal le associazioni  che si  occupano del l 'argomento.  Prego 

consigl iere Gri l l i .  

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Volevo sol tanto un att imo, non è questo 

l 'argomento del  mio intervento, ma r ispondere al  consigl iere Paris i .  Volevo di re,  

che forse noi  non possiamo del iberare in meri to a una cosa così  importante 

come l 'uso del le caserme, e no! Questa è una cosa che att iene al  Minis tero d i  

grazia e giust iz ia,  suppongo. Possiamo chiedere invece al le ist i tuzioni  present i  

sul  terr i tor io,  d i  fars i  car ico di  una si tuazione che diventa scottante di  g iorno in 

giorno, perché vorre i  r icordare che forse, penso che siate tut t i  a conoscenza del  



fat to che ci  sono i  fuochi  d 'art i f ic io,  un giorno sì ,  e un giorno no, a Libertà!   

Quando esce qualcuno dal  carcere, oppure quando va bene.. .   d ic iamo, a buon 

f ine, la rendi ta del le var ie part i te di  droga e quant 'a l t ro.  Invece, per quanto 

r iguarda le comunicazion i ,  una è di ret ta al  Diret tore. . .   In segui to di  presenze 

abbastanza spiacevol i  che sì  sono ver i f icate negl i  u l t imi giorni  qui ,  a l  pr imo 

piano,  ma anche al  p iano terra del  Municipio,  v i  chiedo chi  s ia regolamentata la 

procedura di  accesso del  pubbl ico al le sedute del la commissione e anche agl i  

uf f ic i ,  in quanto s i  sono ver i f icat i  episodi  molto spiacevol i . . .  Di  persone che 

vengono qui  per provocare,  che r ichiedono anche in maniera provocator ia,  d i  

partecipare, di  ascol tare,  di  presenziare le r iunioni  del le co mmissioni . . .  Quindi ,  

penso che non dobbiamo aspettare che succedono fat t i  eclatant i  per poi  

prendere provvediment i .  Io stessa mi sono r ivol ta al  v ig i le di  turno, e i l  Vigi le mi  

ha chiesto di  farmi  portavoce presso di  le i ,  d i  una procedura che si  dovrebbe.. .  

Poi ,  non so se vale o no. . .  Cioè, io chiedo che chiunque s i  af facci  a quest i  uf f ic i  

o al le stanze in cui  s i  r iuniscono le commissioni ,  debba r i lasciare un propr io 

documento, debba essere registrato e dopo bisogna che i l  v ig i le  c i  venga a 

chiedere se è possibi le l 'accesso di  questa persona al la seduta del la 

commissione. Perché questa persona che insomma, s i  è presentata in maniera 

mol to provocator ia nel la nostra stanza.. .  Vorrei  che fosse, quantomeno, 

r iconosciuta da qualcuno,  in modo che venga a presenzia re qui ,  in modal i tà 

diversa e più c ivi le .  Mi vuole dare adesso la r isposta? Così dopo le faccio la 

seconda domanda.  

Parla i l  direttore ing. Paticchio : Vorrei  pensare un po'  sul  quesi to,  c i  vorrei  

ragionare,  capire,  perché per quel  che r icordo degl i  indir iz zi  del  vecchio 

diret tore generale,  era per l 'apertura massima degl i  uf f ic i .  Però, mi r iprometto di  

approfondire l 'argomento anche con la r ipart iz ione Corpo Pol iz ia Municipale. . .  



Perché già su questo, espr imo un dubbio che io possa dare diret t ive a un agent e 

di  Pol iz ia Municipale che non dipende da me! Le diret t ive le deve prendere dal   



comandante, quando viene comandato qui  a fare cosa.. .  Non  

posso di re io. . .   

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Quindi ,  c i  dovrebbe essere già una procedura a 

monte? 

In l inea teor ica sì ,  che dovrebbe conoscere l 'agente di  Pol iz ia Municipale su 

istruzione del  suo comandante.  

Parla Gri l l i  (Decaro per Bari) :  Ma dovrebbe r ichiedere un documento a l le 

persone che si  presentano qui ,  o le persone, così ,  automaticamente.. .   

Parla i l  direttore ing. Paticchio :  Consigl iere,  vorrei  approfondire l 'argomento. . .  

L 'unica considerazione che ho fat to,  e che tut t i  g l i  uf f ic i  che io f requento, non ho 

mai  visto at tuare questa procedura, anche al la sede centrale. . .  Non ho mai  visto 

chiedere documenti  a l l 'accesso.. .  Mi  r iprometto di  approfondire.  

Alle ore 16.15 entra i l  consigliere Defrancesco (presenti  17)  

Parla Gril l i  (Decaro per Bari) :  Io penso che sia comunque una procedura ut i le  

per la s icurezza di  tut t i  noi !  Perché così quals iasi  persona può avere accesso a 

tut t i  g l i  uf f ic i ,  con del le non buone intenzioni . . .  Noi  s iamo al la mercede di  tut t i !  

Al  Comune si  entra con la carta d ' ident i tà,  io la ho sempre data per l 'accesso 

agl i  uf f ic i !  (****)  . . .Vorre i  tornare un att imo sul la del ibera approvata sul  

Bel lavis ta,  perché è chiaro che su questa del ibera, uno potrebbe aver r i f let tuto 

su quel lo che è stato. . .  Ma par lando con i  c i t tadini ,  i l  futuro del  calc io al  sud 

del la c i t tà,  v iene compromesso.. .  Io invi to s ia i l  Diret tore che i l  Presidente, a 

tenere la s i tuaz ione in stand-by se possibi le,  nonostante la votazione, f ino al  

termine di  tut te le procedure al  f ine di  rendere agibi le i l  Mirko Var iato.  Si  può 

fare? (****)  . . .Non si  può fare più nul la.  

Parla i l  Presidente :  Ci  sono al t re comunicazioni?  Prego consigl iere  De Marzo.  

Parla De Marzo (Decaro per Bari) :  Io volevo far presente, come ha detto la 

s ignora Gri l l i  poco pr ima, però io vedo che questo è un Municipio. . .  Penso che a 



noi,  c i  hanno votat i  i  c i t tadini . . .  Siamo noi  pure in colpa.. .  Almeno a me, è 

successo che la gente di  Bar i  Vecchia mi è passata davant i . . .  Sono venut i  in 

commissione.. .  La gente deve capire che quel lo che st iamo passando.. .  Perché 

dobbiamo capire che qua c 'è disoccupazione e al t ro. . .  Si ,  b isogna mettere un 

orar io. . .   Non bisogna far la arr ivare sopra,  dove stanno le stanze di  

commissione.. .  Però, io penso che siamo pure noi ,  d ic iamo al la gente di  venirc i  

a t rovare al  Municip io!  Oggi c i  t roviamo a dire che ci  deve essere un orar io,  un.. .  

Ricordiamoci che la gente c i  hanno votato.  Basta.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere De Marzo. Ci  sono al t re 

comunicazioni?  Prego consigl iere Bat t is ta.  

Parla Battista (P.D.) :  E'  stata pubbl icata sul l 'Albo Pretor io del  Comune, questo 

mio intervento è indir izzato al  Diret tore Generale del l 'Amministrazione 

Comunale, una del ibera di  g iunta che congela i l  t rasfer imento del le funzioni  a i  

Municipi .  L i  congela,  in maniera part icolare mi  r i fer isco a quel l i  che r iguardano 

lavor i  pubbl ic i  e mobi l i tà,  e quindi  tut to quel lo che concerne i l  t raf f ico è anche 

al t re funzioni ,  l i  congela f ino a una nuova def in iz ione di  data,  che dovrà f issare 

i l  Consig l io Comunale che non è stata ancora def in i ta.  I l  tut to col legato a una 

r istrut turazione del la r ipart iz ione infrastrut ture,  che dovrebbe essere la 

r ipart iz ione strategica per un avvio operat ivo dei  Municipi .  Ora,  perché ho fat to 

questo preambolo,  perché noi  st iamo vivendo nel  quot id iano, come I I I  

commissione, e volevo anche l 'ausi l io  degl i  a l t r i  col leghi  che operano come me 

in questo municipio,  noi  v iv iamo la quot id iana di f f icol tà d i  svolgere le nostre 

funzioni  in una maniera idonea, ma soprat tut to abbiamo questa grossa di f f icol tà 

nel  dare esecut iv i tà a quel le che sono le at t iv i tà e le proposte di  commissioni .  In 

part icolare la commissione lavor i  pubbl ic i .  Qual è la di f f icol tà? La di f f icol tà è 

quel la che non si  r iesce ad avere una t rasmissione e un col loquio con le 

r ipart iz ioni  competent i ,  per quanto r iguarda le r ichieste.  Faccio un esempio per 



tut t i ,  la  r ichiesta del la presenza di  un delegato del le r ipart iz ioni ,  per avere 

chiar iment i  in vi r tù dei  regolament i  d i  cui  c i  s i  chiede i l  parere! Siamo costret t i . . .  

Ma so per certo,  che anche la commissione serviz i  social i ,  presieduto dal  

col lega Biancof iore. . .  Che le istanze in usci ta provenient i  dal le commissioni ,  

come lavoro di  commissioni ,  vengono consegnate personalmente al la 

Presidente, che si  fa car ico, o te lefonicamente, o via mai l ,  d i  t rasmettere queste 

r ichieste.  Sarebbe opportuno r icevere una maggiore assis tenza,  perché capi te 

bene, I l  nostro Municipio,  è un Municipio che si  caratter izza in maniera 

part icolare.. .  Per quest ioni  d i  ampiezza, per quest ioni  d i  densi tà abi tat iva 

r ispet to agl i  a l t r i ,  che non hanno avuto dei  grossi  st ravolgiment i ,  e questo a 

distanza di  8 mesi ,  c i  mette in grossa di f f icol tà per quanto r iguarda 

l 'espletamento del  nostro ruolo.  Come st iamo af frontando questa emergenza? La 

r isorsa a disposiz ione c 'è. . .  L 'unica r isorsa amministrat iva a cui  fanno cui  

r i fer imento tut te le istanze pol i t iche ist i tuzional i ,  ma nel  contempo come I I I  

commissione lavor i  pubbl ic i  e af far i  general i ,  noi  dedichiamo una parte  

del l 'orar io del le nostre sedute, a redigere mater ia lmente le r ichieste e/o a 

tentare d i  contat tare le r ipart iz ioni  competent i . . .  Se sto dicendo qualcosa di  

sbagl iato,  i l  consig l iere di  5 Stel le mi  può soccorrere. . .  Quind i ,  perché faccio 

questa dichiarazione? Perché abbiamo approntato un documento, che in certo un 

senso, dia un cenno al l 'Amministrazione Comunale. . .  Innanzi tut to è un far  

sapere, che noi  non siamo in grado di  adempiere al le nostre funzioni  in maniera 

completa,  ef f icace e tempest iva.. .  Ma nel  contempo, è un gr ido d 'a iuto af f inché 

ci  vengano dest inate le r isorse necessarie a svolgere queste funzioni ,  e a 

impattare con una popolazione di  130.000 abi tant i ,  che va da Torre a Mare a via  

Br igata Regina.  St iamo preparando questo documento,  e al  p iù presto lo 

sottoporremo portandolo a conoscenza del  Presidente a questo Consigl io.  

Abbiamo fat to una bozza che avevamo consegnato come commissione lavor i  



pubbl ic i ,  spero che se avremo la possibi l i tà,  lo potremo presentare in  questo 

consigl io.  Grazie.  

Alle ore 16.22 entra i l  consigliere Sciacovell i  (presenti  18)  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Batt is ta.  Ci  sono al t re 

comunicazioni?  Prego consigl iere Cassano.  

Parla Cassano (P.D.) :  Volevo comunicare che ci  sono alcuni  me ssaggi,  

soprattut to su facebook è su al t r i  network,  che ci  cr i t icano per la mancata 

presenza dei  Consigl ier i ,  del  Presidente, in manifestaz ioni ,  incontr i . . .  Propr io 

perché è una del le cause che i l  Munic ip io è troppo grande, quindi  non si  r iesce a 

copr i re,  d ic iamo tut te queste r ichieste.  Solo che, penso che a vol te,  uno si  deve 

fare anche un po'  furbo, uso questo termine, nel  senso che quando abbiamo 

queste di f f icol tà,  dobbiamo cercare i l  modo di  delegare, ho di  t rovare comunque 

una posiz ione che non ci  t iene fuor i  da quest i  incontr i .  Mi r i fer isco in part icolare 

al l 'associazione Parco del  Castel lo,  che ul t imamente c i  ha mol to cr i t icato,  

perché non r iusciamo a partecipare ai  loro incontr i .  Quindi  volevo proporre d i  

nominare in maniera uf f ic ia le,  un Consigl iere  delegato di  tut to i l  consigl io e del la 

Presidente del lo s tesso Municipio,  che partec ipi  a questo incontro.  Avevo 

pensato di  proporre i l  consigl iere Gri l l i ,  v isto che partecipa assiduamente a 

quest i  incontr i ,  così la possiamo r ivest i re in maniera uf f ic ia le ,  per partecipare 

agl i  incontr i  del l 'associazione Parco del  Castel lo.  Grazie.  

Alle ore 16.28 entra i l  consigliere Posca (presenti  19)  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Cassano.  Io  volevo precisare, in 

part icolare agl i  incontr i  che sì  tengono per i l  P arco del  Castel lo. . .  La mia mai l ,  

prat icamente l 'hanno r icevuta qualche giorno fa,  a me non è mai arr ivata,  

dic iamo, una comunicazione. . .   Al l ' in iz io ho partecipato, perché mi chiamavano 

mater ia lmente sul  te lefono, quindi  avevo modo di  partecipare, dopodic hé non ho 

avuto più nessun t ipo di  informat iva e per questo dic iamo, non mi  sono 



presentata più,  perché non sapevo nul la.  E comunque la consigl iera Gri l l i  è  

sempre presente.. .  E comunque  condivido questa proposta, ovviamente poi  la 

formal izziamo nel  prossimo Consigl io,  perché siamo in sede di  comunicazione,  

quindi  non è possibi le. . .  E comunque, molt issime vol te,  non so bene se per un 

fat to di  mancata comunicazione,  o di  d i fet to di  comunicazione, non c i  

pervengono informazioni  r iguardo al le var ie manifestazi oni  che avvengono sul  

terr i tor io.  Quindi ,  quel lo che mi arr iva, ve lo comunico, grazie.  Ci  sono al t re  

comunicazioni?  Prego consigl iere Posca.  

Parla Posca (F.I . ) :  So che è i l  mio Presidente Bat ista,  ha ant ic ipato una 

mozione.. .  In l inea di  massima, come dice  i l  mio col lega Carel l i . . .  Una mozione a 

segui to del l ' incontro avuto con i l  d i ret tore,  per quanto r iguarda l 'organizzazione 

del le commissioni  dei  gruppi  consi l iar i  a l  I  Munic ipio.  A tal  proposi to,  abbiamo 

come commissione, steso questa mozione che la prese nta i l  Presidente, io sono 

i l  re latore.. .  Però, tut ta la commissione è d 'accordo, credo che anche i  col leghi  

present i  la possano condividere e chiedere d i  metter la in votazione. Al lora,  

l 'oggetto è l 'organizzazione per la funzional i tà dei  gruppi  consi l iar i  e del le 

commissioni :  a segui to del l ' incontro col  d ir igente Municipale ingegner Pasquale 

Pat icchio,  è emersa la necessi tà di  una organizzazione strut tura le degl i  organi  

is t i tuzional i ,  a l  ta l  proposi to la terza commissione ha elaborato la seguente 

proposta che si  dovrà concret izzare con la predisposiz ione di  t re r isorse, che 

dovranno svolgere le seguent i  at t iv i tà:  un'uni tà come segretar io al la Presidenza 

del  Munic ipio,  ed a ognuna del le commissioni  consi l iar i ,  protocol lo,  posta in 

entrata e usci ta,  archiviaz ione, moni toraggio ecc.,  e due uni tà,  che si  dovranno 

occupare del le at t iv i tà del le restant i  commissioni ,  o l t re a curare l 'at t iv i tà dei  

gruppi  consi l iar i ,  uno per la maggioranza e uno per l 'opposiz ione.  Tal i  f igure,  

potranno al t resì  garant i re,  la  corret ta informazione nel  r ispetto del la tempist ica 

prevista dal la vigente normativa,  sul la corr ispondenza frut to del  lavoro del le 



commissioni .  La terza commissione, dovrà concertare con i l  d i r igente Municipale 

i  tempi  e le modal i tà di  real izzazione del la suddet ta proposta,  in un arco 

temporale di  15 g iorni .  A tal  proposi to,  s i  chiede al  Consigl io di  por lo in 

votazione,  se s iamo.. .  (****)  A poster ior i  faccio la premessa perché si  è giunt i  a 

questa mozione. . .  Credo che tut t i  quant i  noi  che svolgiamo le at t iv i tà press o le 

commissioni ,  abbiamo r iscontrato un disguido nel la catt iva funzional i tà del le 

commissioni ,  dovute s ia al  verbal izzante che a poter consent i re di  avere 

dedicato uno spazio propr io,  presso i l  Munic ipio,  come spazio archivio del le 

at t iv i tà svol te dal la commissione.. .  Sia quel la di  predisposiz ione, d ' indagine,  di  

consul taz ione.. .  A tal  proposi to,  con i l  Di ret tore c i  s iamo incontrat i  in  

commissione, e i l  Diret tore chiedeva quale dovevano essere le loro funzioni  e le 

loro at t iv i tà. . .  E su questo la nostra co mmissione ha cercato di  s intet izzare del le 

f igure, t re f igure, che potrebbero essere assegnate ai  gruppi  consi l iar i ,  c ioè, uno 

per la maggioranza e l 'a l t ro per l 'opposiz ione, e uno al la segreter ia del  

Presidente, e svolgerebbero le funzioni  del la at t iv i tà is t i tuzionale e pol i t ica del  

Municipio,  o l t re che a seguire tut te le at t iv i tà che r iguardano le commissioni .  

Ora, ta l  proposta è al l 'esame del  Consigl io. . .  Io la porrei  in votazione, se s iamo 

tut t i  d 'accordo.. .  Così serenamente possiamo vedere di  poter la  



attuare.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca.  Io per dovere di  cronaca, vi  

volevo r i fer i re che durante la r iunione che si  e tenuta qualche giorno fa in 

Comune f ra President i  e la commissione decentramento del  Comune, avevamo 

r ichiesto la  predisposiz ione o comunque la f igura di  una segreter ia,  propr io 

deputata a serviz io dei  gruppi  consi l iar i .  Abbiamo sottoposto la quest ione.. .  La 

dottoressa Di Pierro c i  ha r inviato i l  punto, d icendo che al  momento non è 

possibi le dedicare un dipendente Co munale esclusivamente a questo t ipo di  

funzioni .  Ovviamente, s iamo d'accordo noi  tut t i  i  President i ,  af f inché questa cosa 

invece avvenga. . .  (****)  La dottoressa Di  Pierro. . .   Quindi  questa r ichiesta è 

stata formal izzata anche diret tamente al  Comune, e c i  è  stata data questa 

r isposta.. .  Ci  è stato detto che al  momento non è possibi le incar icare o 

comunque dare questo t ipo di  mansioni  esclusive, a un dipendente del  Comune.  

Prego.  

Parla Posca (F. I . ) :  Grazie Presidente, non credo che la Di  Pierro abbia né 

l 'autor i tà,  né i l  t i to lo per dire che cosa devono fare o non fare al  Municipio. . .  La 

Di Pierro è una dir igente Comunale, cui  ha fat to una stesura di  un regolamento 

per l ' is t i tuzione dei  Municipi . . .  La totale autonomia dei  Municipi  è prerogat iva 

unica del  Munic ipio!  Pertanto Presidente, non accolgo assolutamente la proposta 

del la dottoressa Di Pierro,  e in qual i tà di  opposiz ione, se tale proposta non verrà 

accol ta,  io sarò costret to a dover esporre a tut t i  g l i  organi  competent i  in meri to,  

che la funzione del  Consigl iere di  Municipio di  opposiz ione, non è consent i to 

poter lo svolgere in questa strut tura,  non mi  è consent i to poter vis ionare o 

control lare gl i  at t i ,  o svolgere l 'a t t iv i tà pol i t ica dentro questo Municipio.  Poiché 

noi  s iamo tut te persone elet te,  perché s iamo qui  sol tanto perché la gente c i  ha 

dato i l  suo consenso, s ia chi  ha vinto,  s ia chi  ha perso, noi  s iamo qui  per 

svolgere una funzione amministrat iva pol i t ica,  non per fare dei  meri  gettoni f ic i  d i  



una strut tura. . .   E a tal  proposi to,  faccio presente che  tale s istema, a me non 

piace e non lo condivido,  e ne r ientra nel  mio st i le e né nel la funzione 

ist i tuzionale del  Municipio.  Pertanto,  invi to nuovamente ad approvare questa 

cosa, a concertarci . . .  A darc i  l 'autor i tà al la commissione, per concentrarci  col  

Diret tore,  dopodiché, s i  andrà a tut t i  g l i  organismi competent i  responsabi l i  del  

Comune centrale,  per chiar i re se questa s ia nostra competenza, o non nostra 

competenza. Questo, r i tengo che oggi  noi  possiamo votare questa mozione, 

perché viene data l 'autor i t à al la commissione,  non al  sottoscr i t to in qual i tà d i  

rappresentante del l 'opposiz ione, ma viene data al la commissione la quale s i  

dovrà interfacciare col  Diret tore,  e con lo stesso Diret tore af f ronteremo la 

tematica con i l  Comune Centrale,  e chiar i remo se questo aspet to è fat t ib i le o 

non fat t ib i le,  perché io r i tengo, che non può essere lasciata al la mera 

interpretazione di  un dir igente del  Comune, o un funzionario del  Comune, che a 

sua discrezione deve stabi l i re cosa dobbiamo fare o cosa non dobbiamo fare.  

Inol t re,  la  stessa persona che espr ime questo parere, sul  quel  regolamento c i  

sono del le i l legi t t imità giur id iche e amministrat ive, di  cui  ne faremo presente 

punto per punto. Già s iamo in corso d'opera,  per evidenziare alcuni  passaggi 

che sono totalmente i l legi t t imi. . .  E non so a cosa comporterà come 

conseguenza, una vol ta individuate queste i l legi t t imi tà del  regolamento sul la 

funzional i tà del  Municipio.  Grazie.  

Parla i l  Presidente :  Grazie consigl iere Posca. La mia era solo una cronaca del  
(****) . . .  Questo per dire,  che è una esigenza sent i ta non solo  da noi ,  ma 
condivisa da tut t i  i  Munic ipi ,  perché la s i tuazione è analoga nei  5 Municipi . . .  
Quindi ,  sono d'accordo con voi ,  anzi ,  v i  r ingrazio d i  aver prontamente e 
tempest ivamente redatto questo documento.  Quin di ,  c 'è questa r ichiesta d i  voto 
in ordine a questo documento ora presentato dal la consigl iere Posca. Chi è 
d 'accordo alz i  la mano.  Al l 'unanimità dei  present i .  Grazie Consigl iere Posca, e 
grazie al la commissione lavor i  pubbl ic i .  
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